
PK Föderationsfußballbund
Beitrag von „Baldur Dreißiger“ vom 7. September 2017, 09:07
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Der FFB kündigt für den heutigen Tag eine Pressekonferenz zur Zukunft des Fußballs in der
Föderation an. Teilnehmen werden FFB-Präsident Dr. Baldur Dreißiger und Fußballmäzen
Matteo Vecchio von Atlético Flores.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 7. September 2017, 16:15
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Jack McGee nimmt an der PK für die TAZ und "Das runde Leder" teil.

Beitrag von „Baldur Dreißiger“ vom 10. September 2017, 11:42
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Dr. Dreißiger informiert kurz über sein Gespräch mit dem neuen Investor von Atlético und
erteilt dann Vecchio das Wort.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 12. September 2017, 22:06
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Wundert sich, dass der Herr Vecchio sich so wortkarg gibt.

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 13. September 2017, 09:34

Es waren viele Gerüchte über mich im Umlauf: Angeblich habe ich mir mit unlauteren Mitteln
Atlético Flores unter den Nagel gerissen. Ich kann Ihnen versichern, dass dies keinesfalls der
Wahrheit entspricht. Ich respektiere die Regelungen des FFB, die eine Übernahme von Vereinen
durch Investoren untersagen. Es handelt sich lediglich um ein groß angelegtes Sponsoring.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 13. September 2017, 12:34
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Jack McGee, von der TAZ. Herr Vecchio, verstehe ich Sie richtig, dass Sie keine formelle
Funktion bei Atlético innehaben?

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 13. September 2017, 12:59

Bisher noch nicht. Aber Sie werden verstehen, dass ich für meine Unterstützung schon etwas
Mitspracherecht verlange. Deswegen verhandle ich gerade mit Atleético um einem Posten im
Vorstand.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 13. September 2017, 15:15

Verstehe. Als Vorstandsmitglied sind Sie aber immer vom Vertrauen der Vereinsmitglieder
abhängig. Im Falle einer drohenden Abwahl könnten Sie künftig einfach mit finanziellem
Rückzug drohen...

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 13. September 2017, 17:21

Hir geht es nicht um persönliche Eitelkeiten. Selbt bei einer möglichen Abwahl bleine ich Fan
von Atlético. Ich sehe daher nicht, dass ich dann mein finanzielles Engagement beende. Wenn
die Mitglieder mit meiner Arbeit nicht zufrieden sind, hätte das bestimmt gute Gründe. Ich kann
das durchaus trennen.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 14. September 2017, 10:02

Was ist Ihr Saisonziel mit Atlético?
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Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 14. September 2017, 10:09

Zunächst eine solide Saison zu spielen, ohne Nebengeräusche. Mittelfristig soll Atlético
natürlich um den Titel mitspielen.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 14. September 2017, 18:39

Werden Sie den Kader, der bislang überwiegend aus Einheimischen besteht, durch nationale
und internationale Stars erweitern?

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 15. September 2017, 19:14

Das möchte ich nicht ausschließen. Aber das Korsett der Mannschaft soll auch in Zukunft aus
jungen Spielern aus San Bernardo bestehen. Bestenfalls mit solchen, die wir selber ausbilden.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 16. September 2017, 21:29

Wie wird die Ausbildung aussehen?

Beitrag von „Diego de la Cruz“ vom 16. September 2017, 22:06

Zitat von Matteo Vecchio 

Das möchte ich nicht ausschließen. Aber das Korsett der Mannschaft soll auch in
Zukunft aus jungen Spielern aus San Bernardo bestehen. Bestenfalls mit solchen, die
wir selber ausbilden.
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Löblich, sehr löblich!

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 18. September 2017, 11:01

Ich werde gemeinsam mit dem Verein ein Konzept für ein Jugendleistungszentrum erarbeiten,
wie es in anderen Ländern bereits üblich ist.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 18. September 2017, 19:36

Man hört Gerüchte über einen Stadionneubau in Bahía de Flores. Können Sie das bestätigen?

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 20. September 2017, 12:03

Auch das ist ein Thema, an dem wir dran sind. Wir würden in nicht allzu ferner Zukunft gerne in
einer eigenen, modernen Arena spielen.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 21. September 2017, 08:56

Wie sehen diesbezüglich die Finanzierungspläne aus? Soll das Stadion vom Verein oder einer
eigenen Gesellschaft betrieben werden?

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 28. September 2017, 11:21

Ich denke, dass sollte schon in Vereinshand bleiben.

4http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5928-pk-f%C3%B6derationsfu%C3%9Fballbund/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5928-pk-f%C3%B6derationsfu%C3%9Fballbund/


Beitrag von „Jack McGee“ vom 29. September 2017, 12:36

Anderes Thema: Nationalmannschaft. Bislang spielte Atlético da keine große Rolle. Haben Sie
vor, das zu ändern?

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 29. September 2017, 16:36

Wie gesagt: Unser Ziel ist es, möglichst viele einheimische Spieler auszubilden und in den
Profikader zu bringen. Natürlich auch mit dem Ziel, sie zu Nationalspielern zu machen.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 9. Oktober 2017, 15:46

Gibt es einen Zeitplan? Für das Stadion und das Nachwuchszentrum, meine ich.

Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 10. Oktober 2017, 15:58

Ich wede das mit den Vereinsvertreten demnächst besprechen, damit die Planungen noch in
dieser Saison beginnen können. Velleicht können wir dann in der kommenden Saison berets mit
den entsprechenden Maßnahmen loslegen. Priorität sollte aber das NLZ haben.

Beitrag von „Jack McGee“ vom 13. Oktober 2017, 19:52

Dann danke ich Ihnen für die Auskunft, Herr Vecchio.
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